



Wie unser **Roter Blitz**, so sind auch wir selbst gespannt: Wieviele Mitsammler konnten wir wohl mit unserem umfangreichen Werben per Plakaten, Presse, Anschreiben und persönlicher Ansprache für diese Reinigungsaktion gewinnen?

Zehn Uhr morgens. Petrus ist uns offensichtlich gut gesonnen: Die Sonne scheint! Aber ist das eine gute oder eher schlechte Voraussetzung für zahlreiches Kommen??



Doch schließlich sind's **35** große und kleine Helfer, die vom (Markt-)Platz vor dem Steenkühler-Brunnen in alle Himmelsrichtungen ausschwärmen: Eltern mit ihren Kindern, Ehepaare und „Einzeltäter“ beiderlei Geschlechts.

Und eine große Gruppe **Jungfußballer des TUS Lindlar** mit Trainer und Betreuern. Klasse! Die kümmern sich dann mit vollem Einsatz um Reinlichkeit im Freizeitpark. Leider gibt es davon kein Foto.

Um die Mittagszeit eilen auch die letzten eifrigen Sammler zum Abschlusstreff ins *Braushaus*, wo es – wie versprochen – erfrischende Getränke und knackige Grillwurst zur Belohnung gibt.



Und vor der Tür wartet das originelle Gespann unseres „vereinseigenen“ Traktoristen, beladen mit dem restlichen Teil des Sammlerfleißes, auf den wohlverdienten Feierabend.

**Herzlichen Dank allen,
Groß und Klein,
die so fleißig und uneigennützig
mitgemacht haben!**